



SOUTH COAST AIR QUALITY MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

www.aqmd.gov

@SouthCoastAQMD



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 6 de febrero del 2026

CONTACTO DE PRENSA:

Nahal Mogharabi, (909) 396-3773, Móvil: (909) 837-2431

Connie Villanueva, (909) 396-2409, Móvil: (909) 215-5601

press@aqmd.gov

Michael A. Cacciotti es jurado como nuevo presidente de la Junta Directiva de South Coast AQMD

Larry McCallon es elegido vicepresidente; el Dr. Cedric James Rutland es recibido como nuevo miembro; el Supervisor V. Manuel Perez es reelegido

DIAMOND BAR – Hoy, el Concejal del Sur de Pasadena Michael A. Cacciotti y el Concejal de Highland, Larry McCallon, celebraron su primera reunión como recién elegidos presidente y vicepresidente de la Junta Directiva del South Coast Air Quality Management District (South Coast AQMD). El Dr. Cedric James Rutland, MD, FCCP, también se unió a la Junta tras su nombramiento por el Gobernador Gavin Newsom en noviembre del 2025. Además, el Supervisor del Condado de Riverside, V. Manuel Perez, ha sido reelegido para la Junta Directiva, continuando su larga trayectoria representando al condado de Riverside y al Valle de Coachella.

El Concejal Cacciotti forma parte de la Junta Directiva desde el 2008, representando a las Ciudades de la Región Este del Condado de Los Ángeles. Actualmente forma parte del Ayuntamiento del Sur de Pasadena y anteriormente pasó casi 20 años como fiscal general adjunto en el Departamento de Justicia de California.

"La calidad del aire sigue siendo uno de los desafíos más urgentes y complejos que enfrenta nuestra región", dijo Cacciotti, Presidente de la Junta Directiva. "Este trabajo directamente impacta la salud y calidad de vida de las comunidades de toda nuestra región, y estoy comprometido a colaborar con mis colegas para avanzar en la misión de aire limpio de la agencia."

El Concejal McCallon forma parte de la Junta Directiva desde el 2015. Veterano de la Fuerza Aérea de EE. UU. y empresario local retirado, aporta décadas de experiencia en liderazgo regional, transporte y servicio público, incluyendo su cargo como presidente de la Asociación de Gobiernos del Sur de California y de la Autoridad de Transporte del Condado de San Bernardino.

El Dr. Cedric James Rutland, MD, FCCP, ha jurado hoy como el nuevo miembro de la junta, ocupando el puesto que anteriormente ocupaba Gideon Kracov. Médico triple certificado en medicina interna, enfermedades pulmonares y medicina de cuidados críticos, es Director Médico y

CEO de West Coast Lung – Rutland Medical Group y médico en Newport Critical Care. El Dr. Rutland aporta una amplia experiencia clínica y en salud pública centrada en la salud respiratoria, la atención al paciente y la equidad en la salud. También es fundador y presentador de *The Health Exchange Podcast*, una plataforma global que conecta a expertos médicos, líderes biotecnológicos, pacientes y cuidadores, y asesora a empresas farmacéuticas en educación clínica, marketing digital y estrategias de comunicación para promover la salud pública y la concienciación del paciente.

El Supervisor V. Manuel Perez, reelegido para seguir sirviendo en la Junta, representa el Cuarto Distrito de Supervisión del Condado de Riverside. Originario del Valle de Coachella, el supervisor Perez forma parte de la Junta de Supervisores del Condado de Riverside desde el 2017. Anteriormente sirvió tres mandatos en la Asamblea Estatal de California, concluyendo su último mandato como líder de la mayoría. A nivel local, el Supervisor Perez también ha formado parte del Ayuntamiento de Coachella y del Distrito Escolar Unificado del Valle de Coachella, aportando una amplia experiencia regional y en servicio público a la Junta Directiva.

La Junta Directiva de South Coast AQMD adopta políticas y regulaciones que promueven un aire limpio dentro su área de cuatro condados y normalmente se reúne en la sede de South Coast AQMD en Diamond Bar el primer viernes de cada mes.

Para más información y para consultar el calendario de reuniones anuales de la Junta Directiva, visite: <http://www.aqmd.gov/nav/about/governing-board>

South Coast AQMD es la agencia reguladora responsable de mejorar la calidad del aire en grandes áreas de los condados de Los Angeles, Orange, Riverside y San Bernardino, incluyendo el Valle de Coachella. Para obtener noticias, alertas de calidad del aire, actualizaciones de eventos y más, visítenos en www.aqmd.gov, descargue nuestra galardonada aplicación o síganos en [Facebook](#), [X](#) (anteriormente conocido como Twitter) e [Instagram](#).

#